
Le Christ ressuscité est notre vie!

Lectures de la messe

Première lecture

« Ceux qui s’étaient dispersés annonçaient la Bonne Nouvelle de la Parole là où ils
passaient » (Ac 8, 1b- 8)

Lecture du livre des Actes des Apôtres

Le jour de la mort d’Étienne,
éclata une violente persécution
contre l’Église de Jérusalem.
Tous se dispersèrent
dans les campagnes de Judée et de Samarie,
à l’exception des Apôtres.
Des hommes religieux ensevelirent Étienne
et célébrèrent pour lui un grand deuil.
Quant à Saul, il ravageait l’Église,
il pénétrait dans les maisons,
pour en arracher hommes et femmes,
et les jeter en prison.

Ceux qui s’étaient dispersés
annonçaient la Bonne Nouvelle de la Parole
là où ils passaient.
C’est ainsi que Philippe, l’un des Sept,
arriva dans une ville de Samarie,
et là il proclamait le Christ.
Les foules, d’un même cœur,
s’attachaient à ce que disait Philippe,
car elles entendaient parler des signes qu’il accomplissait,
ou même les voyaient.
Beaucoup de possédés étaient délivrés des esprits impurs,
qui sortaient en poussant de grands cris.
Beaucoup de paralysés et de boiteux furent guéris.
Et il y eut dans cette ville une grande joie.

– Parole du Seigneur.

Psaume
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(65 (66), 1-3a, 4-5, 6-7a)

R/ Acclamez Dieu, toute la terre !
ou : Alléluia ! (65, 1)

Acclamez Dieu, toute la terre ;
fêtez la gloire de son nom,
glorifiez-le en célébrant sa louange.
Dites à Dieu : « Que tes actions sont redoutables !

« Toute la terre se prosterne devant toi,
elle chante pour toi, elle chante pour ton nom. »
Venez et voyez les hauts faits de Dieu,
ses exploits redoutables pour les fils des hommes.

Il changea la mer en terre ferme :
ils passèrent le fleuve à pied sec.
De là, cette joie qu’il nous donne.
Il règne à jamais par sa puissance.

Évangile

« Telle est la volonté de mon Père : que celui qui voit le Fils et croit en lui ait la vie
éternelle » (Jn 6, 35-40)

Alléluia. Alléluia.
Celui qui voit le Fils et croit en lui
a la vie éternelle, dit le Seigneur ;
et moi, je le ressusciterai au dernier jour.
Alléluia. (Jn 6, 40)

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

En ce temps-là,
Jésus disait aux foules :
« Moi, je suis le pain de la vie.
Celui qui vient à moi n’aura jamais faim ;
celui qui croit en moi n’aura jamais soif.
Mais je vous l’ai déjà dit :
vous avez vu, et pourtant vous ne croyez pas.
Tous ceux que me donne le Père
viendront jusqu’à moi ;
et celui qui vient à moi,
je ne vais pas le jeter dehors.
Car je suis descendu du ciel
pour faire non pas ma volonté,
mais la volonté de Celui qui m’a envoyé.
Or, telle est la volonté de Celui qui m’a envoyé :
que je ne perde aucun de ceux qu’il m’a donnés,
mais que je les ressuscite au dernier jour.
Telle est la volonté de mon Père :
que celui qui voit le Fils et croit en lui



ait la vie éternelle ;
et moi, je le ressusciterai au dernier jour. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs dans le Seigneur Jésus-Christ, hier le Christ nous disait qu’Il est le Chemin, la Vérité
et la Vie. Aujourd’hui, il nous explique davantage comment il est pour nous la vie  : « Je suis le pain
de la vie. Celui qui vient à moi n’aura jamais faim, celui qui croit en moi n’aura jamais soif .»

Cette parole de Jésus est vraie à plusieurs niveaux. Premièrement, nous pouvons la comprendre de
façon littérale en prenant l’épisode de la multiplication des pains dans la Bible, ou mieux encore, en
regardant notre vie et en appréciant tous les biens dont le Seigneur nous a comblé jusqu’à ce jour.
Le Seigneur prend soin des siens et fait tout pour leur bonheur, tout ce qu’Il nous demande c’est
d’avoir confiance en lui et de nous abandonner à ses soins. Mais la soif et la faim dont parle Jésus ici
vont au-delà des besoins de la chair et implique notre âme.

De quoi notre âme a-t-elle besoin? Certainement pas de bons festins, de vêtements somptueux ou
autre bien matériel. Elle a besoin de paix, de joie, de sérénité et surtout de vie. Voilà ce que Jésus
veut nous offrir. Car peu importe que nous soyons comblés au plan matériel, si au plan spirituel nous
ne le sommes pas non plus, nous ne vivons pas mais nous mourons à petit feu.

Ce qui nous amène à envisager cette parole du Christ deuxièmement du point de vue de la
signification de la Sainte Eucharistie. Ce moment sacré pendant lequel, peu importe nos fautes, si
nous allons vers Lui, le Seigneur Jésus nous accueille à sa table, où en communiant à son Corps et à
son Sang, nous recevons la guérison de notre âme ainsi que la force pour affronter les difficultés sur
notre chemin vers la vie éternelle.

Troisièmement, en assumant notre identité de chrétien et disciple du Christ, nous comprendrons que
si la vie de notre maître n’a pas toujours été rose la nôtre non plus ne le sera pas, mais que nous
finirons comme lui élever auprès de Dieu si nous persévérons dans le détachement, l’obéissance à la
volonté de Dieu, l’humilité, le service du prochain et toutes ces bonnes vertus qu’il nous a
enseigner. 

Ce qu’il me faut faire à présent, c’est tout d’abord identifier tous mes besoins et les juger selon la
balance de la volonté de Dieu et ensuite faire une introspection pour voir les vertus de Jésus que je
vis déjà et celles qui me restent encore à développer pour entrer dans la vie que le Seigneur promet.

Prions

Père trois fois Saint accorde-nous la grâce de la confiance et de l’abandon réel à toi, pour cesser de
perdre notre temps et notre vie à chercher à calmer les pseudos faims et soifs que nous ressentons
face aux désirs de la chair, mais à plutôt nous préoccuper avant tout à notre âme.

Intercession

Seigneur Jésus, nous te confions tous ceux qui ont une mauvaise image d’eux-mêmes. Que ton Esprit
Saint les aide à comprendre que tu ne rejettes personnes et qu’ils aient le courage de s’approcher de
la source de miséricorde qu’est la Sainte Eucharistie et que leur âme soit renouvelée. 

Maman Marie intercède pour nous.



Exercice spirituel

Être attentif aux besoins de notre âme, et les soumettre à Dieu par Jésus dans une prière sincère.
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